



# Quelques chiffres et un merci

publié le **25/10/2009**, vu **2957 fois**, Auteur : [Corentin Kerhuel](#)

Ce petit billet pour adresser un merci à tous les visiteurs de ce blog. Et pour illustrer, quelques chiffres :

- Depuis le début du mois d'octobre, ce blog dépasse presque quotidiennement les **150 visiteurs par jour**, et l'augmentation est régulière et constante depuis sa création en novembre 2008.
- ***Joyeux anniversaire le blog (bientôt) !!***
- Les articles les mieux référencés sont ceux sur **la personnalité morale des sociétés en droit anglais**, le commentaire d'arrêt sur **l'erreur en tant que vice du consentement**, ainsi que le commentaire sur **la réparation de la perte de chance**.
- **85%** de l'accès au blog (95,5% via google) se fait **par les moteurs de recherche**, 8% en accès direct, et le reste par liens externes et emails.
- **81% des visiteurs se trouvent en France** (40% de ces visiteurs sont situés en Ile de France). 90% des visiteurs accèdent au site depuis un pays européen.

Source : Données Xiti **entre le 24 septembre et le 24 octobre 2009**